

ヒロコ・ムトーさんによる朗読講演 「心の宅急便」



ヒロコ・ムトーさん

船橋市立飯山満中学校

演活動を、神奈川県を中心に行っている。千葉県内では同校が2校目の講演。

講演の初めに、同合唱部員がムトーさんにサプラ

イズで「友だちにならな

い？」をきれいな歌声で歌つた。これはムトーさんが作ったメッセージソングの

コ・ムトーさんによる朗読講演「心の宅急便」が開かれた。

ムトーさんは「生きる

ことの大切さ、そして「いじめの怖さ悲しさ」を知つてほしいと、いじめから生

まれた詩集「あなたがいい」の朗読を通して「いじめ防

止と克服」を呼び掛ける講

また、ムトーさんは次女

が中学時代にたわいもないちょっととしたきっかけから遭ったいじめの体験を話し、彼女が描いたクマと子猫のイラストをスライド上映しながら、彼女自身が自

信と笑顔を取り戻すまでの講演の初めに、同合唱部員がムトーさんにサプラ

イズで「友だちにならな

い？」をきれいな歌声で歌つた。これはムトーさんが作ったメッセージソングの

途中で行われた長村美代子さんによるハープの生演奏は心に染み入り、会場が和んだ。

ムトーさんは「周りを見回して、いじめに遭つていじめに遭い、中学校に入つてもずっと独りぼっちだつたとき、一人の女の子に「友だちにならない?」と声を掛けられたことで救われ

る子がいたら、独りぼっちの子がいたら、友だちにならない?と声を掛けるだけ

でいい。その一言で救われる友だちがいるかもしれない

せん。これは魔法の言葉です」と優しく語り掛け、講

2年生の三木友騎さんは「自分を信じることの大切さを感じました」。3年生の長谷川真鈴さんは「どんなにいじめを受けていても自分を信じていれば、周りから温かい言葉や勇気がもらえます」と思いました。これから

は自分から声を掛ける勇気を持つて毎日を大切に送りたい」と力強く話してくれた。

(智子)



講演会の様子